

# EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 14 de Octubre de 1936

Núm. 77

## La Junta Nacional de Guerra Carlista visita al general Franco

*En su residencia de Salamanca una representación de la Junta Nacional Carlista de Guerra ha visitado al excelentísimo señor general Franco, cumplimentándole y reiterándole la adhesión de las autoridades tradicionalistas y la asistencia de la Comunión y de los Requetés, para la ímproba labor que el Gobierno Militar por él presidido y en el que tan dignamente se encuentra unido y representando el Ejército, ha de llevar a cabo.*

*La Junta salió altamente satisfecha de la acogida que le prestó el ilustre caudillo, así como del alto espíritu, recta intención y elevados propósitos de que está poseído.*

*Asimismo pudieron constatar la estimación hondísima y el gran concepto que al generalísimo merece la labor ímproba y heroica de los Requetés en todos los frentes, que fué por él sinceramente elogiada, dándoles la seguridad de que no serán olvidados en las misiones más honrosas e importantes que en adelante se presenten y en las que el Mando sabrá sin duda traducir este estado de espíritu que, extendido entre todos los jefes militares que han estado a nuestro lado, constituye la mejor recompensa.*

*Después de oír al general Franco, nosotros*

*podemos decir a todos los «boinas rojas» y a todos los tradicionalistas españoles, que nuestra fe absoluta en el triunfo es, además, seguridad plena de que éste será tan magnífico y aplastante como corresponde al esfuerzo de España y a la categoría de la empresa que llevamos a cabo; que no se malograrán sus consecuencias de todo orden, y que el recto juicio, desinterés y patriotismo del jefe del Gobierno del Estado Español, unidos a su serena visión de las realidades nacionales, nos conducirán con ayuda de todos a un porvenir de gloria y de grandeza, que colmará las santas ambiciones de cuantos hemos tenido la fortuna de tomar parte en esta lucha, una de las más trascendentales de la Historia.*

**Toda España es hoy un concierto de banderas nacionales, expuestas en los balcones, como prenda de júbilo y patriotismo.**

**En Toledo, son muchas sin embargo, las casas en que no han aparecido todavía.**

**Sin razón alguna que lo justifique, la omisión empieza a ser indisciplinable.**

**Y no estaría demás hacer una estadística de los olvidadizos. Nosotros estamos dispuestos a empezarla.**

## Disposiciones de las autoridades

### Los salvoconductos serán sustituidos por carnets de identidad

Los salvoconductos que con carácter provisional venían facilitándose por el Gobierno Militar, serán sustituidos, dentro de breves días, según nuestros informes, por carnets de identidad. Con el fin de abreviar la entrega de los mismos, se ruega a los interesados se provean de dos fotografías, del tamaño 30 por 40 mm. La expedición del carnet importará 25 céntimos.

### Un bando del gobernador civil sobre los precios de los artículos

El gobernador civil, señor Cirujano, ha dictado el siguiente bando:

«Que habiendo llegado a conocimiento de este Gobierno Civil el incalificable hecho de que por algunos comerciantes e industriales de esta capital se pretende—con notorio abuso de las circunstancias dolorosas que atraviesa y suponiendo que las autoridades de la misma, ocupadas en preferentes atenciones no habían de conocer sus propósitos—una elevación general en los precios, tanto de los artículos de consumo como los de vestido y otros secundarios, espero del buen criterio y sensatez del comercio toledano que bastará esta simple advertencia para evitar que tales hechos se produzcan o sean inmediatamente rectificadas si en algún caso aislado hubieran tenido realidad; pero sepan todos que en su corrección, si preciso fuera, estoy dispuesto a emplear el máximo de facultades que las disposiciones legales vigentes me conceden y sin perjuicio de la inmediata clausura del establecimiento de que se trate. ¡Viva España!—Toledo 13 de octubre de 1936.»

## El sepelio del Requeté Benito Escobar

### Sentidísima manifestación de duelo

En la mañana de ayer tuvo lugar el acto del sepelio del joven requeté, incorporado al Tercio de El ALCAZAR, Benito Escobar Sanz.

Como ya indicábamos en nuestro número de ayer, Benito Escobar encontró la muerte en acto de servicio por su Patria, cuando en calidad de miembro de escolta se dirigía en una camioneta del Ayuntamiento a Talavera de la Reina.

A las ocho de la mañana se celebró en el Cuartel una misa de *corpore insepulto*, asistiendo los miembros del Tercio, los familiares del difunto y algunos amigos.

La traslación del cadáver constituyó una sentidísima manifestación de duelo. La caja que contenía el mutilado cuerpo de Benito Escobar, fué transportada a hombros de requetés. Con el padre de nuestro compañero, víctima gloriosa del ideal español que en pocos días ha otrendado a sus santas convicciones las vidas de sus tres hijos varones, ocuparon lugar en la presidencia representaciones de todas las autoridades civiles y militares de la plaza. Después seguía una gran muchedumbre, y, finalmente, una unidad, militarmente formada, de requetés.

El duelo se despidió junto a la Iglesia de Santiago, rezándose por la Parroquia una emocionante oración fúnebre, seguida con cristiano respeto por todos los asistentes.

Una comisión de requetés, integrada por el Capitán Sr. Frejo, el Alférez Don Mariano Fuentes y el Capellán Don Pablo Zaba, acompañó a la familia de la víctima hasta el cementerio de Nuestra Señora del Sagrario, donde después de un sencillo responso le fué dada cristiana sepultura.

Estamos seguros de que Dios habrá acogido en su seno el alma del primer muerto del Requeté Toledano, ya que Benito Escobar puede contarse entre los mártires de su Religión y de su Patria, al servicio de cuyos elevados ideales ha fallecido.

Rogamos una oración por su alma. Presentes siempre ante el recuerdo de nuestro malogrado compañero, creemos que el mejor homenaje que podemos rendir a su memoria, es el de elevar a Dios nuestras plegarias y el de lanzar desde el fondo de nuestros corazones un fervoroso ¡Viva España!, madre sagrada que constantemente se regocija ante el sacrificio de sus hijos, entre cuyos predilectos debe ya contarse Benito Escobar Sanz.

## La suscripción popular para el abrigo del soldado y milicias armadas de la Nación

Otra suscripción patriótica que tiene eco inmediato en la generosidad de los buenos toledanos. Ayer mismo publicábamos el llamamiento que nos remitieron para su inserción y que con tanto gusto reproducimos, como todo lo que atañe al interés de la campaña. Hoy damos a continuación los nombres de los primeros donantes, que son los siguientes:

D. Isidoro Navarrete Torres, 25 ptas.; D. Miguel Romero de Tejada, 23 ptas.; Pescadería de Félix Rodríguez, 5 ptas.; D. Casto Martín, 5 ptas.; señora de Villanueva, 10 ptas.